
大雪お疲れ様でした
５０年ぶり、１１５年ぶりの大雪でした。まだ後始末が残っている方もおられるかと改めて大雪
お見舞い致します。当日の登校等では学校も精一杯の対応をしましたが、連絡などいかがでした
でしょうか。今後とも本校メール通信「はなまる連絡帳」の活用を中心に、即時の連絡をしてい
きますので、緊急時の対応よろしくお願いします。

。【 】たてわり班そうじ 教室の掃除をたてわり班で行う取り組みをスタートさせました
上級生が下級生をやさしく、しっかりと指導する姿が見られます。また下級生が上級生をお手本
として頑張ろうとしている姿がとても微笑ましいところです。日本の美である学校そうじがしっ
かりとおこなわれ、子供達が育っていくことを願っています。

第１回宇城市論語カルタ大会、祝活躍！総合スポーツ部！
河田君個人戦準優勝！！！平成２８年１月３１日（日）松橋中体育館（柔道場）

個人戦では、各学校から３名の３９人で予選が行われ、本校から出場した３人は全員が、決勝
戦（８人）に進出。河田ゆきなり君が準優勝、高野かいと君が４位（３位決定戦惜敗！ 、竹村）
みゆさんが７位でした。団体戦も、全小中１８校の内で８位と健闘しました。今年は総合スポー
ツ部（６年６人）で、９月から練習して出場しました。大変高い力を持っていましたが、他の学
校でも本気で実力を高めてきた小学生がたくさんいたことを改めて知る機会にもなりました。

本年度のまとめと来年度の準備に入っています。子供達に『生きる＜今学校では、＞
力 （ 確かな学力（・・基礎基本の定着と、考える力・考えを言える力 「豊かな心 「たく』「 ）」、 」、
ましい体 ）をつけるために、さらなる準備を進めています。道徳は、ニュース等で話題のよう」
に「特別な教科 道徳」として新たに「教科」として位置づけられますが、熊本県では、来年度
からこれをスタートさせます。心の教育の要である道徳の重要性がさらにクローズアップされて
います。そう言えば、公共の場で座り込んで飲食している若い人の姿が見られなくなり、ゴミ箱
やゴミの数が街から消えていっていますね。家庭学習も今小川小中５校でよりよいものにしよう
と特別委員会を設けて検討しています。来週・再来週あたりで一つ試行します。自分で学習を進

、 、 。 。めるわが子は 素敵で 将来への希望と共に嬉しいものです 学校と家庭連携し頑張りましょう

子供が命を絶ってしまうニュースが続【子供達が育ちゆく、いい環境を！】
いています 「いじめ」が関係していると報道している新聞・ニュースがあります。また体罰や。

。 、暴力・暴言も無くなっていないという報告がなされています 小川っ子がよりよく育つためには
勉強に、運動に、諸活動に一生懸命取り組める環境が必要です。子供達が、お互いを認め、先生
方との信頼関係を高めていくために、本校では 『いじめ、体罰に関する相談窓口（志水教頭、、

保健主事の井上養護教諭が担当 』を開設しています。もちろん、他の職員でも対応します。学）
、 、校職員は子供達を見つめて頑張っていますが 子供達の生活の全てが分かるわけではありません

。 、 。情報が入ればしっかりと対応致します 何かお気づきのことがあれば いつでもご連絡ください

「カウンセラーの岡崎光洋先生来校！」２月３日（水）ＰＴＡ教育講演会
楽しく、たくさんの笑いある、あっという間の１時間余りでした、会場全体が「ああ、そういう
ことか。なるほど」と子育ての重要ポイントを学びあうことができました。本校職員もたくさん
の共感とともに学校の取り組みを改めて整理しながら、少々のことにへこたれない子供達を育て

。 、 。たいと思いを新しくしたところでした 感想がそろいましたら また整理してお知らせ致します

８年ほど前に寄贈頂いた２台の老朽【小川工業高校からリヤカー２台寄贈】
化が激しく、小川っ子と共に修理はどうでしょうかと打診したところ、新品を、７名の機械科３
年生が手作りして持ってきて来てくださいました。教頭先生のお話し、物づくりのこころと共に
お受けし、生徒さんから目録を頂いた奥村こはるＥＳＤ委員さんが受け取りの挨拶をしました。
また、生徒さん一人一人に進路についてコメントをもらいましたところ、有名な自動車会社数社
を中心に夢をもったお話が聞け、小川っ子も目を輝かせたところです。１００％の就職率だそう
です。小川工業高校の方々に出会われたらぜひ、お礼の言葉をおかけください。ちなみに運動場
の朝礼台も建築科からの寄贈です。

２月１１日（水）小川の伝統工芸品「小川凧」のたこあげ【小川凧たこあげ大会】
大会が、稲川グランドで行われました。市からも大槻教育長が挨拶されました。小川凧保存会の
方々は、前に熊日新聞にも載りましたように６年生の学習に１５名ほどで来校され、熱心に作成
の手ほどきをして頂きました。お陰さまで心の交流と共に、素敵なマイ凧を一人一人完成させる
ことが出来ました。６年生の作品は、お祭りで塩屋さんにも展示されていたところです。大会当
日は６年生を中心に１０名を超える小川っ子も参加しました。テレビでも放映があり、今伝統文
化を保存し後世に残そうとしている活動が大事にされ、子供達に託されています。保存会の方々
は昨年より参加者が多くて嬉しかったと喜ばれていました。これからも心の交流物作りの交流が
できればと願っています。
☆ ☆２／１６ 火 １０：３０～ 「児童会立会演説会・選挙」 見学ください。子供達が未来を語ります。( )
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